
一中地区まちづくり市民会議第４分科会（第２回） 

会議結果要点記録 

 

Ⅰ 開催日時 平成２５年２月２８日（木）午後１時３０分～午後２時４５分 

 

Ⅱ 開催場所 １中地区コミュニティセンター集会室３ 

 

Ⅲ 出席者  事務局を含め９名 

 

Ⅳ 会議結果概要 

１ 高齢者・子育て家庭の居場所づくりに関するアンケート結果について 

  先に実施した標記見出しに掲げるアンケート結果について、別添資料により事務局か 

ら説明。主な意見は次のとおり 

（１） 高齢者関係 

  ① 地域でのつきあいの程度で「交流はほとんどない」の５％という数字をどのよう

に見るか。５％に目を向けることが必要では 

② アンケート結果を見ると、アクティブな人が多いという印象。 

③ 高齢者クラブに属する人は、積極的な人が多い。属さない方に焦点を充てるべき。 

④ 空家の活用についての意見があるが、誰が管理するかという課題が生ずる。 

（２）子育て関係 

  ① 子育て家庭は、情報を欲しがっている。その情報をもとに、どのメニューを使う

かは、母親が選択するものだ。 

② 居場所といっても、仕掛けないと行きにくい。 

③ あの場所に行くと、「コーヒが飲める」、「健康体操の後に、ワンコイン食事会」と

かの差別化が必要。 

④ アンケート結果を見ると、アクティブな人が多いという印象。ヘルスケアセンタ 

 ―でも同様な調査をしているので参考にしてみては。 

 

２ アンケート結果等を踏まえた今後のあり方について 

  高齢者及び子育て家庭の居場所づくりについて、必要性ありとの前提で、事務局から

次のとおり提案。 

① 場所については、将来的には空家等の活用も視野に入れながら、当面はコミセン２

階の「児童室」を「多世代交流室」として活用。 

② 開催頻度はできるだけ多く。それぞれ週２回程度 

③ 単なる居場所を確保しただけというのではなく、委員から提案のあったメニューな

どを常に用意しておく。 

 

以上の提案について、おおむね了承された。次回会議は、より具体的な提案をするこ 

とで、散会。 


